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Résumé

cette étude releve du systéme bancaire mauritanien ainsi que de ses réformes.

Si ce systéme a €té depuis sa création un systeme bancaire rigide relevant d’une
¢conomie planifiée la loi promulguant les réformes économiques englobe en fait les
réformes de la BMCL

L’¢tude que nous sommes proposés montre les contradictions du systéme
bancaire antécédent ; en fait ces contradictions relévent d’une détérioration du mode
de financement de I’économie mauritanienne. Par ailleurs nous avons mis 1’accent sur
I’indépendance de la banque centrale ainsi sur les canaux de transmission de la
politique monétaire par la banque centrale mauritanienne. Aussi nous avons analysé
les résultats des réformes du systeme bancaire mauritanien que nous avons comparé
avec ceux résultat des grandes réformes bancaires.

Mot clé : Systéme bancaire , I’indépendance de la banque centrale, réformes
économique , politique monétaire

Abstract :

this study falls within the Mauritanian banking system and its reforms.
If this system since its inception has been a study that reports to the Mauritanian banking
system and its reforms.
If this system has been since its creation a rigid banking system under a planned economy the
law enacting economic reforms actually encompasses reforms BMCI.
The study shows that we are given the contradictions of banking history, these contradictions
are actually a deterioration of the financing of the Mauritanian economy. We have also
emphasized the independence of the central bank and on the transmission channels of
monetary policy by the Central Bank of Mauritania. So we analyzed the results of reforms in
the banking system Mauritanian we compared results with those of major banking reforms.

Keyword: banking system, the central bank independence, economic reforms,
monetary policy



